

21/10/2024 Audiencia: 6.600 Sección: A \$135.868 Tirada: 2.200 Frecuencia: 0

\$891.200 Difusión: 2.200 \$891.200 Ocupación: 15,25%



ACTUALIDAD

Pág: 2



Incendio en Mina Punta

del Cobre obligó a efectuar un operativo de evacuación

EN TIERRA AMARILLA. Afortunadamente el incidente terminó sin lesionados.

n la mañana de este domingo, un incidente minero se produjo al interior de Mina Puta del Cobre, específicamente en la estocada N°1a 100 metros del Portal Trinidad.

Fecha:

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

De acuerdo a las primeras informaciones, en el lugar antes mencionado se originó un incendio enuncamión de extracción, situación que motivó a efectuar un notificados de la emengencia producida en mina Pucobre, de inmebaiadores.

Desde Pucobre señalaron que "al producirse el incidente, el conductor, quien se encuentra en perfectas condiciones físicas, activainmediatamente los sistemas de emergencias y sale por sus propios medios del equipo", agregando que "de acuerdo con el protocolo existente, de forma inmediata y sin inconvenientes, se procedió a evacuar a todos los trabajadores interior mina".

Adicional a ello, "el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) fue informado del siniestro y está encontacto permanente con la Gerencia de Operaciones Mina de Pucobre", en tanto que "el personal encargado de emergencia de la empresa (Brigadistas) se encuentran evaluando el siniestro y se inició una exhaustiva investigación al respecto".

Por parte de Sernageomin, Atacama de Sernageomin, dijo que "podemos informar que al ser notificados de la emergencia producida en mina Pucobre, de inmediato nos coordinamos con la gerencia de la minera para abordar la situación y principalmente determinar que todos los trabajadores habían podido salir de la mina y que estuvieran en buenas condiciones de salud, lo que felizmente ocurrió. Paralelamente, como equipo de Sernageomin nos dirigimos a la faena para iniciar la investigación correspondiente, la que determinará la causas que produjeron el incendio del camión de extracción. Por lo pronto, como primera medida la mina ya se encuentra con sus labores paralizadas y así resguardar la seguridad de los trabajadores".